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126. Bürgertreff am 05.Februar 2024 um 19:30 Uhr 

Im Vereinshaus, Am Kitzenhof 4 

Protokoll 

Im Anhang:  

1. Anwesenheitsliste 

2. Einladung Stadt Bad Homburg 9.2.2024 

3. Magistratsvorlage Gunzoplatz  

 

 

1. Begrüßung 

Herr Dr. Rastädter eröffnete die Sitzung um 19:35 Uhr und begrüßte die Anwesenden 

und stellte uns die neuen Mitglieder wie folgt vor:  

Philipp Krämer, 

Viktorija Svelnikaite 

Eileen Würzberger  

Sven Würzberger 

Patrick und Dominique Rastädter 

und erinnerte daran die offenen Jahresbeiträge zu bezahlen! 

 

2. Neues vom Ortsbeirat 

a. U-Bahn, Detail -Planung sollte bis Ende Q1 2024 beendet sein. 

 Es sind viele technische Probleme zu lösen, wie z.B. die Verlegung von Wasser- und    

   Abwasserleitungen. Die NKU muss neu erstellt werden, erst dann können die entspre   

   chenden Fördergelder beantragt werden; schließlich erfolgt die Ausschreibung.  

 Dr. Rastädter gibt hierzu keinen weiteren Kommentar ab.  

   Sobald ein Baubeginn feststeht, wird die Umleitungsplanung etc. in Angriff genommen  

   und den Anwohnern kommuniziert, damit sie sich rechtzeitig auf die neue Situation ein  

   stellen können. „Gebuddelt“ wird voraussichtlich nicht vor Ende des Jahres 2024 (wahr 

   scheinlich erst nach Q1 in 2025).   Herr Dr. Lindsteadt weist darauf hin, dass durch die  

   enormen Kostensteigerungen im Baugewerbe einerseits und durch die coronabeding 

   ten Änderungen der Arbeitsgewohnheiten (verstärkte Nutzung des home office ) die  

   NKU eine herausfordernde Aufgabe geworden ist.  

b. Gunzoplatz, der Planungsprozess ist beendet,  Dr. Rastädter liest eine Auswahl der  

geplanten / möglichen Maßnahmen vor. (Detail s. Anlage 3 Magistratsvorlage) im Übri-

gen verweist er darauf, dass die Stadtplanung bei der nächsten Ortsbeiratssitzung am 

21. Februar die Einzelheiten den Teilnehmern vorstellen wird. 

Herr Dr. Schmitz Keitel schlägt vor, es möge doch ein dreidimensionales Modell des 

Gunzoplatzes erstellt werden, eventuell zu vergeben als Aufgabe im Kunstunterricht an 

eine der Schulen in Gonzenheim. Dr. Rastädter wird die Idee weiterverfolgen.  

c. Die katholische Kirche wird nicht verkauft! Peter Braun berichtet, dass die zukünftige 

(kostenpflichtige) Mitbenutzung durch eine andere christliche Glaubensgemeinschaft 

angestrebt wird.  

d. Sitzbank Richtung Seulberg, Antrag gestellt. 

e. Ampelanlage „Umgehungsstraße“ in Arbeit. 

f. Grabsteine an der ev. Kirche, Heinz Humpert vom GAG erläuterte die Maßnahmen zur 

Verlegung und Restaurierung. Die in den Raum gestellten Kosten von rund 50.000€ 

stoßen auf Erstaunen und Ablehnung. Herr Dr. Lindstaedt weist auf seine Erfahrung als 

langjähriger Vorsitzender des Fördervereins Saalburg hin und führt aus, dass der Inhalt 

der verwitternden Sandsteinsäulen sicherlich schon transkribiert sei, daher bei der Res-

taurierung nicht das teuerste/ aufwendigste Verfahren gewählt werden müsse. Dr. 

Rastädter wird das Thema mit dem Geschichtsverein sowie der Stadt und dem Denk-

malschutzamt aufnehmen.  
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g. Anbringung eines Zusatz-Straßenschildes am Marienbader Platz. Peter Braun wird ei-

nen entsprechenden Antrag stellen.  

h. Bücherschrank, Bestellung für unseren Ortsteil wurde vergessen.  

Nachtrag für Protokoll: Der Schrank ist zwischenzeitlich bestellt und wird voraussicht-

lich im Mai angeliefert und aufgestellt. 

i. Starkregen / Vereinshaus, es wird darauf hingewiesen, dass es für das Vereinshaus 

eine Gebäudeversicherung gibt. Die von den Vereinen im Keller des Vereinshauses 

gelagerten Gegenstände sind von den Vereinen individuell gegen Schäden zu versi-

chern.   

j. „Entmüllung“ von Gonzenheim, „Clean up day“ diskutiert.  

k. Die Thematik der Unterbringung von Flüchtlingen in Bad Homburg wird besprochen. Dr. 

Rastädter wird gebeten mit dem Herrn Oberbürgermeister Hetjes zu klären, ob Geflüch-

tete in Gonzenheim untergebracht werden sollen und wenn ja, wieviele und wo. Es wird 

auf die Info-Veranstaltung der Stadt am 9. Februar 2024 in Obererlenbach (Siehe An-

hang 2) hingewiesen. 

 

3. Nachlese zum Adventsbasar 

Der Adventsbasar war zwar gut besucht, aber finanziell nicht ganz so erfolgreich. Es wurde sehr 

negativ angemerkt, dass – obwohl Herr Dr. Schmalfeld mit 2 Wochen Vorlauf einen redaktionellen 

Beitrag an die Redaktionen versandt hatte -  weder die TZ noch die Bad Homburger  Woche  den 

Beitrag veröffentlichten.  

Eine deutliche finanzielle Entlastung bedeutete der Verzicht auf eine Absperrung der Frankfurter 

Landstraße. Die gesammelten Erfahrungen werden dazu führen, dass auch in den nächsten Jah-

ren darauf verzichtet werden wird, eine Sperrung zu beantragen. 

 

4. Termine und Projekte 

Im Rahmen einer Abstimmung wird beschlossen, am Ostersamstag 2024 in Zusammenarbeit mit 

der FFW Gonzenheim das traditionelle Osterfeuer zu entzünden.  

Es soll wieder ein „Helferfest“ stattfinden, der Termin wird im Rahmen der nächsten Vorstands-  

sitzung besprochen. 

Sonstige Termine: 

21. Februar 2024 Ortsbeiratssitzung:  

Themen u.a. Gonzenheim findet seine Mitte mit Stadtplanung Herr Heinze und Frau Wendt.  

13. März 2024 BfG JHV mit Vorstandswahlen 

30. März 2024 BfG mit FW Gonzenheim Ostersamstag „Osterfeuer“ 

30.08. - 02.09.2024 Laternenfest, BfG wird wieder Wagen bauen 

25. September 2024 Ortsbeiratssitzung 

06. November 2024 Ortsbeiratssitzung 

17. November 2024 Volkstrauertag (Vereinsring Ausrichter) 

08. Dezember 2024 BfG Adventsbasar  

 

5. Aktuelle Bürgerfragen  

Heinz Fischer weist darauf hin, dass im Informationsblatt „Louise 1-3 /2024“ auf Seite 14 andere 

Stadtteile ihre Veranstaltungen angekündigt hätten, nur Gonzenheim hat keinen Eintrag, man 

hätte doch sowohl Osterfeuer als auch den Adventsbasar ankündigen können.  

 

      Ende der Sitzung: 21: 30 Uhr 

            Schriftführer in Vertretung:  

                                  gez. Renate Paetzold   gez.  Peter Chmil   

    

           Verteiler: Vorstand, Beisitzer, Mitglieder (Mail) 


